



# 羽津っ子だより



<http://www.yokkaichi.ed.jp/~hazu/cms2/htdocs/>

## ☞ 3年生 社会見学 6/19



19日(火)に3年生が水沢と霞方面に社会見学に行きました。茶業振興センターや茶農協ではお茶の香りをじっかん実感しながら、お茶についての理解を深めました。“かぶせ茶”についても新しく知ることができました。

ポートビルでは、四日市港の歴史や現在の四日市港の役割について学ぶことができました。

14Fの展望台から羽津小学校も見ることができて子どもたちも喜んでいました。

\*写真は四日市ドーム・霞ヶ浦テニスコートを眺める子ども。



## ☞ 4年生 社会見学 6/21



21日(木)には4年生が水沢浄水場と四日市市クリーンセンターを訪れました。

水沢浄水場の人から話を聞くことで、水を大事に使いたい、美味しくてきれいな水が飲めてうれしいという感想を持つ子もいました。\*写真は収集車を眺める子ども。

四日市市クリーンセンターでは、絶え間なくやってくるゴミ収集車をみて、毎日たくさんのごみが出されている

ことを感じていました。パッカー車やごみピットのクレーンがごみをつかんで動く様子を見たり、3R(リデュース, リユース, リサイクル)についても学んだりして、特にリデュース(ごみを出さない)が最も大切だと知り、ごみを減らそうという気持ちが高まりました。

## ☞ バス停車のお願い



6月は3つの学年(6年・4年・3年)が、バスを利用した社会見学を実施しました。

バスは左写真のように学校西の道路沿いに停車します。

地元の皆様や通行される皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

二学期にも5年自然教室・社会見学、6年修学旅行で10/15・16, 11/8, 11/20・21にバスが停車しますこと、何卒ご理解のほどよろしくお願い致します。

# 四日市震度4 6/18

18日(月)の朝、7:58に地震が発生しました。校舎内も相当揺れました。雨の中でしたが、登校した全校児童を運動場にて待機させました。校舎内の安全確認後、校舎に入りました。



大阪の小学校ではプール壁の倒壊の事故が起きました。全市的に通学路の安全点検を行っているところですが、「自分の命は自分で守る」を原則として、子どもたちには引き続き「倒れてこないところ・落ちてこないところ」で身を守るよう指導しています。地震は、いつ、どこで発生するか分かりません。ご家庭でも子どもたちと改めて防災について(ご家庭で、子どもだけの留守番の時に大きな地震が起きた場合など)話し合ってみてください。

# 羽津中学校 乗り入れ授業 6/21 外国語科の授業

本校の外国語科の授業は、専科教員と担任とのT.T(ティームティーチング)指導で行っております。二人で指導することで対話のシーンの模範演技と共にきめ細かな指導が期待されます。

また、派遣英語指導員(HEF)のハッキーム先生との授業も適宜計画されています。

さらに21日(木)には羽津中学校の英語科の先生に来ていただき、3人体制での指導も行いました。中学校の先生にも信頼感と親しみをもって接する姿が見られました。

本日のテーマは、「自己紹介を英語で書こう」でした。小学校でもいよいよ英語を書くという活動も入ってきています。

Hello!

I'm \_\_\_\_\_.

I like \_\_\_\_\_.

I can \_\_\_\_\_.

My birthday is \_\_\_\_\_.

Thank you.



# 全校授業研究会 6/25



25日(月)に6年生で人権学習の授業研究会を行いました。自分たちが生きていく上での慣習や迷信に焦点を当て、今回の授業では、「六曜」について考えました。

子どもたちは、まず、その漢字からそれぞれの六曜の意味をグループで熱心に考え、話し合いました。

その後、「大安」や「仏滅」、「友引」、「赤口」、「先勝」、「先負」の意味を知り、人々が信じてきたことについて自分

の考えをもつ機会としました。ものの本質について考え、再認識していくことの大切さを理解していくことが、これから求められます。